



府中小学校だより

伊賀市立府中小学校
2023年 4月6日
NO.1 文責:林 康子

どうぞよろしくお願ひいたします。



この度の教職員の人事異動により、神戸小学校から、校長として
着任いたしました、林 康子と申します。府中という歴史と伝統のある
また、保護者の皆様や地域の皆様に支えていただいているこの小学校
に赴任させていただき、身が引き締まる思いです。213名の児童一人
ひとりが未来に夢や希望を持って、自立した豊かな人間として生き抜い
ていくための基礎が身につけられるように、教職員一同、一丸となって
教育活動を行って参ります。どうか、これまでと同じように保護者の皆様
地域の皆様のご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申しあげます。



新年度の教職員です。よろしくお願ひいたします。

校長	林 康子	ひまわり2担任	上谷 周平	養護教諭	松田 浩江
教 頭	吉村 永子	ひまわり3担任	南出 実鈴	指導教諭	中浦 基之
1年1組担任	里田 裕美	専科	大永 美紀	事務職員	辻上 規志代
2年1組担任	市川 教子	専科	引野 太貴	スクールサポート スタッフ	木谷 京子
3年1組担任	平子 直人	専科(せんか) スクールサポートスタッフ	永井 はるか	教育支援員	永松 純江
3年2組担任	渡邊 令子	専科	菅 康子	教育活動サポーター	山本 恵治
4年1組担任	山岡 飛翔	専科	稲森 裕子	教育活動サポーター	松井 久子
5年1組担任	藤谷 かおる	栄養教諭	赤澤 奈央	用務員	塩野 久美子
6年1組担任	若林 潤樹	学校栄養職員	奥 晶子	教諭	我山 紀美子
ひまわり1担任	井川 恵理	国際化対応職員	山崎 エミリア	教諭	米澤 千恵

転入児童の紹介

- 2年1組 ブサル ビカルパ (ぶざる びかるぱ)さん
- 3年1組 フテンマ アンジェル(ふてんま あんじえる) さん
- 5年1組 フテンマ ミア (ふてんま みあ)さん
- 5年1組 渡辺 唯愛(わたなべ いちか)さん



主な学校行事予定(事情により変更することがありますことをご了承ください)

4	6	木	にゅうがくしき しぎょうしき 入学式 始業式	11	8	水	ちくこんだんかいかいし 地区懇談会開始(9日、10日)
	25	火	かていほうもんかいし 家庭訪問開始 (27日、28日、5月1日)		14	火	しゅうがくじけんこうしんだん 就学時健康診断
5	19	金	じゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい 授業参観・学級懇談会	12	28	火	ぶらくもんだい かんが しゅうがくせい つど 部落問題を考える小学生の集い
6	11	日	しゅうがくりょこう 修学旅行 [~12日(月)]		1	金	まらそんきらくかい マラソン記録会
7	6	木	じゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい 授業参観・学級懇談会	1	4	月	こべつこんだんかいし 個別懇談開始(5日、7日、8日)
	19	水	きゅうしよくしゅうりょう 給食終了		21	木	きゅうしよくしゅうりょう 給食終了
	20	木	がっきしきぎょうしき 1学期終業式		22	金	がっきしきぎょうしき 2学期終業式
8	20	日	かんきょうせいびさぎょう 環境整備作業	1	9	火	がっきしきぎょうしき 3学期始業式
	28	月	がっきしきぎょうしき 2学期始業式		10	水	きゅうしよくかいし 給食開始
9	4	月	きゅうしよくかいし 給食開始	2	20	火	じゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい 授業参観・学級懇談会
	30	土	たいいくほっぴょうかい 体育発表会		21	木	きゅうしよくしゅうりょう 給食終了
10	2	月	ふりかえきぎょうび 振替休業日	3	25	月	しゅうりょうしき りにんしき 修了式 離任式
11	2	木	じゅぎょうさんかん じんけんこうえんかい がっきゅう 授業参観・人権講演会・学級 懇談会※講師先生のご都合により変 更される場合があります。				

がつついたち ちやくよう
4月1日から、マスクの着用はしなくてもよいことになりました



この3年間、学校では、人との距離を十分とれないときは、マスクを着用することとなっていました。4月からは、基本的に着用しなくてもよい。また「十分な換気や一定の距離が確保できる場合は、グループ学習や合唱、リコーダー演奏、調理実習、給食時の会話など可能」などの通知が文部科学省から発出されました。つきましては、学校は、この基準に基づいて教育活動を実施していきますので、ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

なお、子どもたちの中には、マスクについて

- ・感染が心配だから、これからも着用したい
- ・感染すると心配な家族がいるので、感染しないように着用したい。
- ・大事な予定や計画があるときなど、感染対策を徹底したい時には着用したい など

さまざまな事情や思いがあり、引き続き着用したい子どももいると思います。どのような理由であれ、子どもたち一人ひとりの意思を大切にしたいと考えますし、子どもたちにも、お互いの思いを

大切にしてほしいと思います。学校は、マスクの着脱について、強制することはありませんので、ご安心ください。

◆毎朝の健康カードの提出や「まち comi」メールでの体温報告は中止させていただきます。

◆欠席連絡は、今まで通り、「まち comi」メールでお願いいたします。